



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

00FUNDAMENTOS

Del 22 al 24 de septiembre del corriente año se llevará a cabo el "VII Coloquio Internacional Bariloche de Filosofía". El mismo se enmarca en la serie de reuniones científicas organizadas por la Fundación Bariloche.

El objetivo de esta serie de Coloquios es ofrecer un espacio para la presentación, discusión y difusión de desarrollos recientes de la investigación en diversas áreas de la filosofía.

La Fundación Bariloche desarrolla un amplio programa de Investigación Básica y Aplicada en temas de interés tanto en el plan nacional y regional como local. Sus estudios cubren las áreas de Calidad de Vida, Medio Ambiente y Filosofía, a través de su Instituto de Economía Energética, cumple con las tareas de investigación y formación de recursos humanos en los campos de la Energía y Desarrollo Humano y social.

El Programa de Filosofía -dirigido por el doctor Oscar Nudler, investigador principal del CONICET y Profesor Titular de la Universidad Nacional del Comahue- está interviniendo regularmente con ponencias en seminarios nacionales e internacionales. El Programa sigue desarrollando sus dos proyectos de investigación en temas vinculados a la Epistemología y al Análisis y Resolución de Conflictos, en especial en el área ambiental.

La Fundación Bariloche es una institución privada de bien público, sin fines de lucro, asociada a la Universidad de las Naciones Unidas (UNU), a la UNESCO, a la Asociación Universitaria Iberoamericana de Postgrado (AUIP), a la Federación Internacional de Institutos de Estudios Avanzados (IFIAS) y a la Asociación de Televisión Educativa Iberoamericana (ATEI).

Es sostenida por aportes privados y estatales, nacionales e internacionales. Fue fundada el 28 de marzo de 1963 por un núcleo de científicos y empresarios argentinos con el fin de contribuir a la realización, en San Carlos de Bariloche, Argentina, de actividades de investigación, creación, capacitación, asistencia técnica y difusión.

De acuerdo con el artículo 3° de su Estatuto la Fundación Bariloche tiene por objetivo "promover la enseñanza y la investigación científica en todas sus ramas, sobre la base de una sólida cultura humanista y dentro de los



Legislatura de la Provincia de Río Negro

principios democráticos propios de nuestro régimen constitucional".

En su período inicial, la Fundación Bariloche llevó a cabo programas interdisciplinarios de creación e investigación aplicada y desarrollo tecnológico en: exploración y explotación de recursos mineros, conservación del medio ambiente, economía de la energía, computación e informática, educación superior, problemas socio-económicos del desarrollo y modelos matemáticos de simulación. Realizó además tareas de investigación básica en matemática, biología, geología, hidrología, ecología, sociología, ciencias políticas, filosofía política, política científica y música. Como parte del programa de formación musical avanzada, la Fundación creó la Camerata Bariloche, conjunto de música de cámara mundialmente reconocido.

Hacia el fin de este período, la Fundación Bariloche contaba con Departamentos de Matemática, Biología, Recursos Naturales y Energía, Ciencias Sociales y Música, con Gerencias de Cómputo, Desarrollo y Administración, y con Programas de Prospectiva (que produjo el Modelo Mundial Latinoamericano) y de Transferencia de conocimientos.

Otros cursos internacionales de postgrado en ciencias sociales y sobre la problemática del desarrollo se realizaron entre 1973 y 1975.

La Fundación Bariloche ha organizado seminarios y reuniones interdisciplinarias sobre los temas objeto de sus programas de investigación, con la participación de científicos argentinos y extranjeros. Además, personalidades destacadas en las ciencias, artes, política, economía y en otros aspectos de la vida intelectual la visitan regularmente.

Actualmente, la Fundación Bariloche, mediante una estructura reticular flexible, desarrolla proyectos propios a través de los Programas de Calidad de Vida, Energía, Filosofía y Medio Ambiente. Mantiene relaciones académicas e institucionales con la Universidad Nacional del Comahue, el Instituto Balseiro de la Universidad Nacional de Cuyo y de la Comisión Nacional de Energía Atómica (CNEA), la Fundación Balseiro (FUNBAL), el Centro de Desarrollo de Proyectos (CEDEPRO), la Asociación Cultural Mariano Moreno de Bernal (ACMM), la Fundación de Investigaciones Biológicas Aplicadas (FIBA), el Centro de Música de Cámara-Camerata Bariloche, la Fundación Ambiente y Recursos Naturales (FARN), la Fundación Centro de Estudios y Proyectos del Ambiente (CEPA), el Centro de Estudios de Población (CENEP), el Instituto de Desarrollo Económico y Social (IDES) y la Fundación Simón Rodríguez (FSR), entre otras.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

La Fundación Bariloche desarrolla actualmente investigación básica y aplicada y proporciona asistencia técnica a organismos provinciales, nacionales e internacionales. Provee formación de postgrado en los campos del Desarrollo Humano y Social, Economía y Planificación de la Energía y Aspectos Ambientales del Desarrollo. Estas actividades se desarrollan tanto en forma directa como participando en cursos y seminarios en la Universidad Nacional de Buenos Aires, la Universidad Nacional del Comahue, la Universidad Nacional del Sur y el Instituto Balseiro.

Por la relevancia que han alcanzado desde el año 1992, la serie de Coloquios Internacionales Bariloche de Filosofía, considero pertinente jerarquizar esta actividad con el aval que significa ser declarado de interés por el Parlamento provincial.

Por ello.

AUTOR: María Inés García



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

DECLARA

Artículo 1°.- De interés educativo, social y cultural el "Séptimo Coloquio Internacional de Filosofía" a realizarse del 22 al 24 de septiembre en la ciudad de San Carlos de Bariloche, organizado por la Fundación Bariloche.

Artículo 2°.- De forma.